

POST

Kasdim Jayapura Dampingi Pj Walikota Jayapura dan TPID Kota Jayapura Laksanakan Sidak

Dony Numberi - PAPUA.POST.WEB.ID

Nov 24, 2023 - 16:37



Kasdim 1701 Jayapura Letkol Arm Mustafa Lara saat Mendampingi Pj. Walikota Jayapura Dr. Frans Pekey Saat Melaksanakan Sidak Di Pasar Sentral Hamadi

Jayapura - Kepala Staf Kodim 1701/Jayapura Letkol Arm Mustafa Lara, S.T., mendampingi Pj. Walikota Jayapura Dr. Frans Pekey, M.Si., melaksanakan kegiatan inspeksi mendadak (SIDAK) oleh Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) Kota Jayapura dalam rangka upaya pengendalian inflasi di wilayah Kota Jayapura. Jum'at (24/11/2023).

Maksud dan tujuan sidak oleh Pemerintah Kota Jayapura yaitu untuk mengetahui stabilitas harga pangan dan ketersediaan bahan pokok di wilayah Kota Jayapura. Kegiatan tersebut dikoordinir oleh Bappeda Kota Jayapura Kabid Ekonomi, Oktovina Josina Kambu, ST., MT., serta diikuti 50 orang.

Turut serta dalam kegiatan tersebut antara lain Pj. Walikota Jayapura Dr. Frans Pekey, M.Si., Pj. Sekretaris Daerah Kota Jayapura Robby Kepas Awi, SE., MM., Kepala Staf Kodim 1701/Jayapura Letkol Arm Mustafa Lara, S.T., Kadepsin Kal Kalakay III-10-18 Satrol Lantamal X Jayapura Letda Laut (T) Yonata, Asisten II Bidang Pembangunan dan Perekonomian Sekda Kota Jayapura Ir. B. Widi Hartanti, Kepala Badan Pusat Statistik (BPS) Kota Jayapura Jeffry Yohanes De Fretes, serta sejumlah OPD jajaran Pemerintah Kota Jayapura.

Dalam arahannya Pj Walikota Jayapura Dr. Frans Pekey, M.Si., mengucapkan terima kasih kepada Tim TPID yang sudah hadir maupun instansi terkait. Pada hari ini dapat berkumpul kembali untuk melakukan sidak dalam rangka upaya pengendalian inflasi di Kota Jayapura dan mengoptimalkan peranan Tim Pengendalian Inflasi Daerah dalam menjaga stabilitas harga pangan demi kesejahteraan masyarakat Kota Jayapura.

"Bahwa di tengah tengah kesibukan yang kita lakukan terkait dengan pelaksanaan sidak pasar tradisional maupun modern karena hampir 2 bulan belum kita laksanakan dan hari ini baru akan dilakukan kegiatan sidak yang merupakan salah satu langkah konkrit dalam mengendalikan inflasi di Kota Jayapura," tuturnya.

Sementara itu TPID Kota Jayapura juga bekerja sama dengan instansi terkait dengan pelaksanaan pasar murah yang ada di Kota Jayapura guna menyediakan kebutuhan pokok bagi warga Kota Jayapura.

"Dengan adanya sidak Pasar tradisional maupun modern serta adanya pasar murah, yaitu untuk memastikan kondisi harga pangan sembako dan ketersediaan distribusi pangan di pasar modern maupun tradisional di wilayah Kota Jayapura," imbuhnya.

Selanjutnya kita akan terus lakukan kegiatan sidak dari waktu ke waktu. Menjelang hari natal dan tahun baru kita akan melakukan sidak pasar yang direncanakan pada bulan Desember 2023, serta melakukan pembukaan pasar murah di wilayah Kota Jayapura.

Dalam pembagian tugas sidak Kabid Ekonomi Bappeda Kota Jayapura, Oktovina Josina Kambu, ST., MT., dibagi menjadi 2 (dua) Tim.

Tim I dipimpin oleh Pj. Walikota Jayapura Dr. Frans Pekey, M.Si., melaksanakan sidak meliputi Distrik Jayapura Selatan dan Jayapura Utara dengan sasaran sidak Gudang Bulog, Pasar Sentral Hamadi dan Hypermart Mall Jayapura.

Sedangkan Tim II dipimpin oleh Pj. Sekretaris Daerah Kota Jayapura, Robby Kepas Awi, SE., MM., melaksanakan sidak meliputi Distrik Heram dan Distrik Abepura dengan sasaran Sidak Pasar Youtefa, Hypermart Tanah hitam, Mega Waena dan Saga Abepura.

Ditempat yang sama Kepala Staf Kodim 1701/Jayapura mengatakan pihaknya akan mendukung kegiatan sidak yang dilakukan oleh Pemerintah Kota Jayapura.

"Kami dalam hal ini Kodim 1701/Jayapura siap mendukung apa yang menjadi program Pemerintah Kota Jayapura dalam melaksanakan sidak di wilayah Kota Jayapura," tegas Kasdim.

"Harapannya ketersediaan bahan pokok di wilayah Kota Jayapura terpenuhi dan harga barang tetap stabil menjelang perayaan Natal dan Tahun baru 2024," tutup Kasdim. (Redaksi Papua).